



DE GESCHICHTE DER SCHULE

Vielleicht habt ihr euch schon mal gefragt: Was war unsere Schule eigentlich früher? Unsere Schule ist schon sehr alt, insgesamt 140 Jahre. Sie wurde also 1881 gegründet.

Damals hieß unsere Schule:

Katholische

Volksschule Platenstraße

Später: KGS Platenstraße.

Sie war sehr klein. Damals gab es nur vier Klassen und jede Klasse hatte nur wenige Schüler.

Der erste Schulleiter war Herr Söderberg. Damals gab es sehr strenge Regeln! Zum Beispiel musste man immer aufstehen, wenn man drangenommen wurde und reinquatschen wurde streng bestraft.

Das Gebäude wurde vom Hochbauamt der Stadt Köln gebaut, weil es zu wenige Schulen gab.

Erst seit ein paar Jahren heißt unsere Schule: Michael Ende Grundschule.

Jetzt gibt es 8 Klassen und 203 Schüler und Schülerinnen, die unsere Schule besuchen.



Fritz und Jesse (4a)

Geburtstagskinder



November

Klasse 1: Emily, Johanna, Martha, Dajane

Klasse 2: Ilaria, Marija, Elisabeth, Henri, Frida

Klasse 3: Ella, Carry, Fiona

Klasse 4: Emir, Lyara, Finn

Dezember

Klasse 1: Dario, Hasan, Mustafa, Useyin

Klasse 2: Afzaluddin, Egor,

Klasse 3: Lennart, Tom, Fritz

Klasse 4: Jullya, Fritz, Nele, Piet, Martha, Christian

Januar

Klasse 1: Hakan, Amal, Sirac, Josefina, Kjell, Milla, Janne

Klasse 2: Kimia, Rasmus, Elliott, Asaf

Klasse 3: Liam, Linn, Melodie, Aras

Klasse 4: Matti, Bela, Fabian, Sinem, Linus

Wir gratulieren allen ganz herzlich zum Geburtstag!

INTERVIEW MIT HERR FAHMÜLLER



Wie hat es sich angefühlt Schulsozialarbeiter zu werden?

Sehr gut. Ich habe mich sehr gefreut hier an die Schule zu kommen und daran hat sich nichts geändert.

War der Beruf schon immer Traum oder was wollten Sie als Kind werden?

Ich habe erst als ich studiert habe gemerkt, dass ich Schulsozialarbeiter werden wollte. Als Kind wollte ich immer Feuerwehrmann sein.

Wie kommen Sie mit den Kindern an der Schule klar?

Sehr gut. Ich mag alle Kinder sehr gerne und freue mich auf die Kinder, die neu dazukommen.

Waren Sie vorher schon an einer Schule Schulsozialarbeiter?

Nein, ich habe vorher im Jugendzentrum gearbeitet. Das ist meine erste Schule.

Wie lange studiert man für den Beruf?

Dreieinhalb Jahre.

Was gefällt Ihnen nicht so gut an der Schule?

Was mir nicht gefällt ist, dass wir keine Turnhalle haben.

Was gefällt Ihnen sehr gut an der Schule?

Alle hier - OGS, Lehrer und Schüler - versuchen, dass es einem gut geht.

Was möchten Sie uns noch erzählen über sich?

Ich bin in München geboren und bin letztes Jahr November nach Köln gezogen. Ich mag sehr gerne Blumen!



Lucia (4a)

VIDEOSPIEL TIPP: Super Mario 3D World + Bowser's Fury!

Dieses Videospiel ist ab sechs Jahren. Von diesem Spiel gibt es zwei Hälften. Die eine Hälfte Super Mario 3D World. Dort gibt es mehrere Welten. Wo man jede Fee befreien muss, um die erste Hälfte zu schaffen! Bowser's Fury hingegen muss man Katzensonnen finden um den schwarzen Bowser zu besiegen!

Henri (4b)

Nachhaltige Weihnachtsbastelei

Du brauchst:

- Alte Pappe oder etwas älteres stabileres Papier
- Kleine anklebbare Steine oder andere Verzierungsmöglichkeiten
- Schere
- Stifte



Schneide aus Pappe oder Papier zwei gleich große Tannenbäume. Nun schneide bei dem ersten Tannenbaum von der Spitze eine gerade Linie, ende in der Mitte. Schneide bei dem zweiten Tannenbaum von unten eine grade Linie, ende auch hier in der Mitte. Nun stecke beide Tannenbäume passend in einander und verziere sie mit Steinen oder Male sie an. Viel Spaß dabei!

Lena (4a)

Witzecke

Was bekommt man, wenn man Spaghetti um einen Wecker wickelt?
Essen rund um die Uhr!

Warum läuft die Krankenschwester auf Zehenspitzen am Medikamentenschrank vorbei?

Sie möchte die Schlaftabletten nicht aufwecken.

Wie begrüßen sich zwei Blitze bei Gewitter?

Hi Kollege, schlag ein!

Bei welchem Arzt ist Pinocchio in Behandlung?

Beim Holz - , Nasen - , Ohren - Arzt.



Wie viele Kartoffeln passen in einen leeren Sack?

Eine Kartoffel, danach ist der Sack nicht mehr leer.



10 Menschen, 5 Hunde und 6 Katzen stehen unter einem Regenschirm. Warum wird keiner von Ihnen nass?

Es regnet nicht!

Leon, Lucia und Lena (4a)

FILM TIPP: Die Legende der Wächter

In diesem Film geht es um Eulen. Das Eulenjunge Soren fällt mit seinem Bruder Klat aus dem Nest. Dann wollen sie zu einem großen Baum voller Eulen! Auf dem weg dort werden sie in das Internat für Eulen ohne Eltern gesteckt.

BUCH TIPP: Der Händler der Töne

Der Waisenjunge Noe ist 10 Jahre alt, als ein fahrender Händler in sein Dorf kommt und besondere Töne anbietet: Faunflötenspieler als Badezusatz, Gräserrascheln und Tautropfenglucksen für die Tiere. Dank seiner Begabung, seltene Töne aufzuspüren, kann Noe sich dem kauzigen Händler Per anschließen. Es beginnt eine Zeit voller Abenteuer in fremden Welten für Noe, der ganz neue Stärken in sich findet. Nur seine Freundin Minu vermisst er sehr. Und auch Per bleibt abweisend, denn er trägt ein dunkles Geheimnis mit sich herum...

Henri und Julius (4b)

Frohe Weihnachten

&

EIN GUTES NEUES JAHR

